

DIARIO DE

BARCELONA,



Del Domingo 19 de

Setiembre de 1802.

San Genaro, Obispo y Mártir. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia del Hospital de San Lázaro: se reserva á las seis y media.

Sale el sol á las 5 h. 51 m.; y se pone á las 6 h. 8 m. Hoy es el 23 de la luna: sale á las 11 h. 3 m. de la noche; y se pone á las 3 h. 14 m. de la tarde siguiente: pasa por el meridiano á las 6 h. 20 m. de la mañana. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 11 h. 53 m. 53 s.

Dia 17.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	17 grad.	3 28 p 1 l. 5	E. S. E. sereno.
A las 2 de la tarde.	20	9 28 1 5	S. S. E. nubes.
A las 11 de la noche.	18	6 28 1 5	S. S. O sereno.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

El Rey nuestro Señor (que Dios guarde), se ha dignado conceder licencia para dar Bayle público, con disfraz y sin máscara, hoy Domingo, dia 19, en la plaza de los Toros, fuera de la Puerta del Mar, dando principio á las 3 de la tarde hasta la entrada de la noche: en el que seguirá un vistoso Fuego artificial, compuesto por Joseph Busquets.

La Entrada del tendido y gradas cubiertas á media peseta, y los Palcos á dos pesetas. Las llaves se despacharán hoy, desde las siete de la mañana hasta las doce, al lado de la casa de Pablo Clanchet, plaza de Palacio; en la de Juan Fiol, calle de los Asahonadors, frente de la mediana de la Blanquería; y en la de Ramisa, calle de Basea: y por la tarde en la misma plaza. Debiéndose observar en dicha diversion quanto está prevenido en iguales funciones por el Gobierno.

El que quiera hacer postura á las Basuras que produzcan las Reales Caballerizas de SS. MM., pertenecientes á las Mulas, acudirá á la Real Provision de Paja, frente del Seminario, el dia 20 del corriente, á las 8 de la mañana, donde se rematará dicho ajuste al mejor postor.

*Embarcaciones venidas al puerto
el día de ayer.*

De Torreblanca y Tortosa, en 5 días, el patron Joseph Roura, catalan, laud la Divina Pastora, con algarrobas.

De Alicante, el patron Joseph Juliá, andaluz, laud Sto. Christo del Grao, con cera, lana y fierro.

Del Ferrol y Tarragona, en 30 días, el capitan Juan Camañó, gallego, bergantin nuestra Señora de los Dolores, con sardina.

De Cádiz y Denia, en 28 días, el patron Joseph Pujol, catalan, londro S. Francisco, con garbanzos.

De Cartagena, en 4 días, el patron Juan Bautista Verdura, valenciano, laud las Animas, con algarrobas.

De Huelva y Valencia, en 24 días, el patron Ramon Lloveras, valenciano, laud Sto. Christo del Grao, con garbanzos y atún.

De Málaga, en 8 días, el patron Narciso Oliu, catalan, canario San Antonio, con aceyte.

De Pilau, en Prusia, en 118 días, el capitan Jacob Daniel Reies, sueco, galeasa Sofia, con trigo, para los señores de Arabet, Gautier, Manning y compañía.

De Quebec, en 52 días, el capitan Jayme Hutchinson, ingles, fragata Hoppe, con trigo, para los señores D. Juan de Larrard y compañía.

De Villajuan y Vinaroz, en 18 días, el capitan Joseph Argos, gallego, bergantin la Maria, con sardina.

Nota. El cargo de 62 lastres de trigo, del capitan Joseph Coch, ingles, de su bergantin Mercurio, procedente de Libau, puesto en el Diario de 17 del corriente, debe decir buque y cargo para los señores G. G. Hilliger y compañía.

Fiestas. Hoy, á las diez, en la Iglesia parroquial de San Miguel Arcángel, se celebra la funcion mensual de la Minerva.

Hoy en la Iglesia de S. Joseph hay Indulgencia plenaria, y se solemniza dicho Sto. Patriarca en memoria de su feliz Muerte: á las 7 se cantará el Oficio matutinal; y por la tarde á las 4½ se empezará la Corona de los siete Dolores y Gozos del Sto. Patriarca, y predicará el R. P. Fr. Joseph de S. Agustin, de la misma Casa.

Avisos. El capitan Matéo Sgithovich, raguseo, de su bergantin nombrado la Providencia, saldrá dentro de doce días para Cál'eri y Nápoles: el que tenga géneros que remitir, ó quiera ir de pasagero, podrá conferirse con los señores Gibert, Hermanos y compañía, de este comercio, sus consignatarios.

Quien necesite de Dinero en la villa de Valls, hasta la cantidad de 140 reales, en entero ó por partes, y lo quiera dar en esta ciudad, acuda á la escalerilla de casa Gasset, cerca del Monte de Piedad, segundo piso.

Se avisa al público, que en la calle de Gracia, extramuros de esta ciudad, se ha abierto un nuevo Café, en el que habrá de toda especie de bebidas y licores.

Ventas. Hay un Birlocho muy bien tratado de quatro ruedas y á pescante, sobre muelles y con exes de hierro: en la calle del Hospital y tienda del sastre que vive al lado de San Agustin, en la casa del Brigadier D. Joachín de Mendoza, darán razon de quien lo vende. = La mediera que trabaja en la calle del Conde del Asalto, junto al Coronel de Suizos de Rutiman, informará de quien tiene para vender un Birlocho de

de quatro ruedas , de un gusto superior y de toda moda , y así mismo un juego de Hebillas y piezas de adorno todo plateado , para guarniciones , y una Rede para caballos , propia para verano , lo que se dará con equidad. = En el café Imperial de la Barceloneta , se hallarán Jamones de Wetsfalia , Manteca de Holanda, Ostras en botes , y Mostaza inglesa, todo recién llegado y de primera calidad. = Un sugeto residente en esta ciudad , ha recibido doce Exemplares nuevos de la obra de Medallas de O-Crowley : en la oficina de este Periódico se dirá quien es el que tiene encargo de venderlos. = En el almacén de la calle del Pino , junto á la casa de Medinaceli , se hace buen año y mercado de Cebada , de superior calidad , á 10½ pesetas la quartera. = Detrás de las Comedias , casa del revendedor , hay un surtido de Zapatos nuevos , de hombre y de muger, que se venderán á un precio moderado. = De un quadro original del Guido , que representa David con la cabeza de Goliath en la mano , el editor de este Periódico dirá quien lo vende. = En la oficina de este Diario darán razon del sugeto que vende 12 Quadros nuevos , de Santos , y bien pintados. = Un censo con dominio mediano , de pensión anual 63½ 104 y otras circunstancias que se dirán, por D. Francisco Xavier Arajol , notario Real y Causídico de esta ciudad. = Una remesa de Anchovas de buen gusto , en casa de Pedro Feliu, calle de los Banys vells , núm. 41. = Un Catre de hierro con su colgadura de medio raso , ferrada de tafetan amarillo, y dos Cofres con vestidos de ropa blanca usada , calle den Patritxol , número 10 , piso tercero.

Retorno. En el Escudo de Francia , calle Nueva de San Francisco,

hay un buen Coche de retorno para Madrid.

Pérdidas. El Juéves pasado en las gradas cubiertas de la plaza de los Toros , enfrente del toril , se quedó olvidado un Espadin de plata de ordenanza de Reales Guardias de Corps: se suplica á quien lo haya recogido, se sirva llevarlo á los ferrrieles de la compañía Española , en Belen , quienes darán la correspondiente gratificación. = Una Soguilla de oro , que se perdió el Domingo pasado por la noche , la entregará en la oficina de este Diario , y le darán tres duros por el hallazgo. = Un Perro galgo , blanco , con su collar de correa estrecho y atada con hilo : lo entregarán á Pedro Serra , tendero de paños , calle de Basea , que le gratificará. = Una Almendra de arracada de un granate, guarnecido de diamantes , la llevarán á la plaza de Sta. Ana , frente de la fuente , núm. 8 , en donde enseñarán la compañera , y darán una gratificación. = En la oficina de este Periódico dirán quien dará las señas y una gratificación por un Bolsillo de seda verde con dinero que ha perdido. = Darán igualmente razon de otro sugeto que ha perdido otro Bolsillo con varias monedas , y entre ellas una medalla de metal dorado. = Dirán quien es el dueño de una Hebilla de plata de pie , quadrada , con piedras figuradas del mismo metal. = El día 11 del actual se perdió un Pañuelo de musolina bordado , cuyas señas darán en la taberna de casa Sires , calle del Condé del Asalto. = Unos Botones de oro con piedras blancas , los llevarán en casa de Ignacio Pons , espadero , esquina del Regomí. = Una Hebilla de plata pequeña , con piedras de lo mismo , sin charnela , la entregarán en casa de Antonio Figarola , cintero , frente

las escaleras de la Cárcel. = El día 12 se perdieron las alhajas siguientes: un Bolsillo de seda verde, con oro: una Caja de plata: un Zapato con su Hebilla; y un Abanico: de todo darán las señas en casa del señor Pedro Cabanas, confitero, en la calle de los Cambios. = De otra Hebilla de plata, enseñará la compañera Antonio Bosch, revendedor, calle de las Damas. = Un Rol de pescador; se llevará á Juan Bautista Elias, pescador de esta playa. = Todos los dichos ademas de las señas darán una gratificación. = Un Bolsillo de seda verde con diez durillos y un doblon de 10 pesetas, con otras señas, se podrá entregar al padre sacristan de San Agustin, y se le darán dos duros de gratificación. = Una Arracada de nueve piedras violadas, se entregará en casa de Jacinta, en la calle del Olm, piso segundo, y se dará un duro de hallazgo. = Una Hebilla de plata á la charpa, lisa, se entregará al andador de los medieros, calle del Hostal de Manresa, y se dará una gratificación, y se enseñará la compañera. = Una Caja de concha para tabaco, con otras señas que se darán, se entregará á Matéo Regas, sastre, en la riera de San Juan, quien dará una gratificación.

Hallazgo Joseph Cuesta, que está en casa de Montagut, calle de Abaixadors, ha encontrado quatro Llaves atadas.

Servientes. Un jóven de 20 años, que sabe escribir y de cuentas: en el Dormitorio de S. Francisco, en el huerto de los soldados, al lado de un pozo. = En casa de D. Joseph Tessedal, baxada de los Leones, hay una

muchacha que es hábil para camarera, y sabe guisar. = De un estudiante de 17 años, que toca violin y órgano: dará razon Fr. Buenaventura de Mataró, Capuchino. = Una muchacha de 17 años: en la Barceloneta, frente del quartel de Suizos, núm. 3. = Calle den Amargós, casa de Joseph Rave, buscan criado y criada. = En la plazuela chica del Pino, núm. 6, quarto segundo, al lado del herrero, hay un mozo que desea servir sin librea.

Nodrizas. El zapatero de viejo que está en la calle Ancha, enfrente de la Merced, dará razon de una nodriza, cuya leche es de pocos dias. = En la calle de S. Ramon, al lado de una taberna, esquina á la calle de S. Pablo, núm. 10, hay una nodriza que desea criar, y su leche es de poco tiempo.

Figuras. El Gabinete de figuras de cera á lo natural, con su música, está abierto desde las ocho de la mañana hasta las nueve de la noche, pagando dos reales de vellon por persona.

Volatines. La compañía de Volatines continúan su diversion, la que ofrecen hoy muy divertida; y ejecutarán una pantomima italiana del Enfermo imaginario, con sus decoraciones: la primera representacion será á las 4, y la segunda á las 7½.

Teatro. Hoy, á las 4, se representa por la compañía Española, la comedia, intitulada: *Federico II*, primera parte: con minuete afandagado y saynete.

Y á las 7½, la compañía Italiana, la farsa, intitulada: *Los Originales*: con el bayle intitulado la Viuda sutil ó las quatro Naciones.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.